

ふれんど通信

4月号

新入園、新入学おめでとうございます

桜咲く季節となりました。3月には卒業した子たちも、そうでない子も新生活の始まりです。

わくわくと期待をしている子もいればドキドキ緊張している子もいるかと思います。フレンドはいつもと同じ！を提供していきたいと思います。とは言えきっと4月はドタバタするんだろうなあと今からソワソワてしまいます。

新年度もピュアフレンドをよろしくお願ひいたします。

ダンボール工作で大工さん！？

工作が大好きな子が多いフレンド。子ども用の段ボールカッターを購入！剣や船、おうちなどそれぞれの想像力を活かしてものづくりをする時は真剣そのもの。大がかりな段ボールハウスでは屋根にレンガ？瓦のようにカットしたパーツを張り付けたりしてました。出来上がったハウスには早速いるかっこさんが中に入りにっこにこ。

今度は何ができるか楽しみです。

新一年生がたくさん!!

今年はいるかっこさんから進級した子と新しく仲間に入った子でピカピカの1年生が6名。すでに春休みから利用してくれています。はじめは場所見知りや人見知りで様子を見ていた子たちも公園に遊びに行ったりしているうちに少しづつ慣れてきたようで笑顔を見せてくれたり、たくさん体を動かしたりとのびのび遊び始めました。しばらくは給食もないでしょうし、放課後も早い時間からにぎやかになりそうです。

そこでお願ひです。たくさんのお友達が増えると靴下や水筒、傘などの入れ間違いも増えてきます。持ち物すべて見えるところに記名のご協力をお願いします！



おでかけ三昧!!



春休みは卒業する子を中心にたくさんのおでかけをしました。

暖かくいいお天気で遠足日和にはソレイユの丘にお弁当を持って出発！！広い公園内にはお花がいっぱい咲いていました。高校生は大好きなトマスにくぎ付けになったりちびっ子たちは大きなアスレチックの中でもパイレーツの網がお気に入りとなりどちらも思いっきり遊びました。

金沢自然動物公園では、ちびっ子メインでおでかけし動物を間近に見たりローラー滑り台を何度も滑ったりと大はしゃぎ。

鎌倉散策では、歩くペースが速い子とゆっくりさんの混合チーム!?歌を歌いながら歩いたり、手を引いてあげたりとやさしさ発見！となりました。

あーすプラザではあいにくの雨でしたが室内なのでぬれることなく到着し、世界楽器を奏でてみたり、住居に入って昔のおうち体験をしたりムーミンの映画を見たり、タッチパネルでライトがついたり音が鳴る部屋、まっくらな迷路では一緒にに入ったスタッフがおいて行かれて焦ってみたり、順番を待ってトランポリンで遊んだりと満喫。

市電博物館ではシュミレーターに夢中になる子や、たくさんの電車を見て大興奮のいるかっこ。車掌さんの帽子をかぶってなりきって「出発進行！」ジオラマを見たり電車を操縦したりそれがとっても楽しそうであっという間の一日となりました。

これからもいろいろなところにおでかけして行きたいと思います。おすすめスポットがありましたらぜひ教えてください。

パソコン使っていい仕事！



3階で持参したゲームをするのが日課だったお兄さん。なんかないかなあ～と模索して、そうだ！パソコンだ！と、思い付き…1日のスケジュールをパソコンで打ち込んでもらうことにしたのです。そして毎回なにかを検索してもらうことにしたのです。ジョア容器で作る玩具、ホットケーキミックスができるおやつ、市電博物館、スライムの作り方…。時には足らない材料を買ってきてくれたりと大助かり!!します。

ピュアフレンド スタッフ